

ANTECEDENTES CANDIDATO NOMBRADO Y CANDIDATOS NOMINADOS

(Letras a) y b) Quincuagésimo Quinto Ley N° 19.882)

IDENTIFICACIÓN DEL PROCESO DE SELECCIÓN

Cargo	Subdirector/a de Departamento de Subdirección de Gestión Estratégica y Estudios Tributarios
Servicio	Servicio de Impuestos Internos
Ministerio	Ministerio de Hacienda
Nº Concurso	29180
Estado	Desierto

1. PUNTAJES FINALES DE CANDIDATOS INCLUIDOS EN NÓMINA.

Candidato/a n° 1	6.5
Candidato/a n° 2	6.2
Candidato/a n° 2	6.2

RESUMEN EJECUTIVO DEL PROCESO DE SELECCIÓN Y ANTECEDENTES CURRICULARES ENTREVISTADOS

(Artículo quincuagésimo quinto Ley N° 19.882)

2. Antecedentes Curriculares de los candidatos entrevistados.

Entrevistado N°1

Reseña Personal:

Ingeniero/a Civil Industrial y Magíster en Gestión y Dirección de Empresas, con 19 años de experiencia, 16 de ellos en el sector público y el resto, desarrollados como Consultor/a independiente. Ha ejercido roles profesionales, de asesoría, de jefatura y directivos, en áreas de planificación y gestión estratégica, modernización y fortalecimiento institucional, y diseño de estrategias y políticas públicas. Dentro de los cargos desempeñados, destacan el de Coordinador/a de Servicios, como Jefatura de Departamento de Planificación y Control de Gestión y como Director/a de Departamento de Planificación y Control de Gestión en una entidad pública.

Entrevistado N°2

Reseña Personal:

Ingeniero/a Civil Industrial con 29 años de experiencia. Ha ejercido roles profesionales, de jefatura y directivos en áreas de planificación estratégica, control de gestión institucional y de estudios vinculados con datos tributarios, económicos y financieros. Dentro de los cargos desempeñados se destaca el de Subdirector/a (S) de Estudios y como Jefatura de una Oficina de Planificación Estratégica y Control de Gestión Institucional en un Servicio Público.

Entrevistado N°3

Reseña Personal:

Administrador/a Público/a, con Magíster en Ingeniería Industrial, y Magíster en Políticas Públicas. Posee 14 años de experiencia desarrollados en el ámbito público y en sectores relacionados con tributación e inteligencia financiera. Ha ejercido roles de jefatura a nivel regional y nacional en materias de planificación estratégica, riesgos institucionales y análisis de fraudes económicos. Dentro de los cargos desempeñados, destacan el de Jefatura de Departamento de Gestión Estratégica y Operaciones y como Gestor Nacional de Riesgo en entidades públicas.

Entrevistado N°4

Reseña Personal:

Ingeniero/a Civil Industrial con un Magister en Administración de Empresa y 27 años de experiencia, desarrollados mayormente en el sector público. Ha ejercido roles de jefatura y directivos en áreas gestión institucional, de soporte administrativo y tecnológico, planificación y control de gestión y automatización de procesos. Dentro de los cargos desempeñados se destaca el de Jefatura de División Gestión y Desarrollo Institucional en un Servicio Público y como Subgerente/a de Planificación y Control de Gestión en una organización público-privada.

Entrevistado N°5

Reseña Personal:

Ingeniero/a Comercial con un Magister en Administración de Empresa y con 24 años de experiencia, desarrollados mayormente en el sector público. Ha ejercido roles profesionales y de jefatura en áreas gestión institucional, planificación estratégica, control de gestión e innovación. Dentro de los cargos desempeñados se destaca el de Encargado/a del Departamento de Estrategia Institucional e Innovación en una entidad del sector público.

Entrevistado N°6

Reseña Personal:

Ingeniero/a Civil Industrial, con un Master of Business Administration, un Magíster en Administración y otro Magíster en Psicología de las Organizaciones. Cuenta con 21 años de experiencia, 7 de ellos en el sector público y el resto, desarrollados en el sector privado, en instituciones financieras y de consultoría. Ha ejercido como profesional, consultor y en roles gerenciales, en áreas de planificación y gestión estratégica, proyectos y riesgos operacionales. Dentro de los cargos desempeñados, destacan el de Subgerente/a de Desarrollo Estratégico y Control de Gestión en una entidad pública y como Subgerente/a de Riesgo Operacional en el sector privado.

Entrevistado N°7

Reseña Personal:

Ingeniero/a Civil de Industrias con un Master of International Development Policy (Public Financial Management) y con 12 años de experiencia, desarrollados mayormente en el sector público. Ha ejercido roles de jefatura y directivos en áreas gestión institucional, presupuestaria y de planificación y control de gestión. Dentro de los cargos desempeñados se destaca el de Jefatura de Estudios y Estrategia y como Director/a de Gestión de Servicios, ambos desempeñados en el sector público.

Entrevistado N°8

Reseña Personal:

Administrador/a Público/a con un Magister en Gerencia y Políticas Públicas y 9 años de experiencia, desarrollados en el sector público. Ha ejercido roles profesionales, de jefatura y directivos en áreas de gestión institucional, planificación y control de gestión y de optimización de proceso. Dentro de los cargos desempeñados se destaca los de Jefatura de Departamento de Gestión Estratégica y de Subdepartamento de Control de Gestión, ambos en una misma institución.